
- 1 - 

 

令和６年 第９回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和６年９月26日（木） 午前10時00分～午前11時28分 

  

場  所  市役所 ２階大会議室 

 

出 席 者   髙橋教育長、皆上教育長職務代理者、住委員、平間委員、坪江委員 

説 明 員  東教育次長、徳永技監、早川学務課長、玉川学校再編課長、谷口社会教育課長、 

江末スポーツ振興課長、山形公民館長兼図書館長 

記  録  齊藤総務係長 

 

 

審議内容 

 

開 会（教育長進行） 午後３時30分 

１．会議録署名委員の指名  皆上 教育長職務代理者 

 

２．前回会議録の承認 

令和６年８月20日（火）開催の「第８回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

９月24日（火）開催の「令和６年度市町教育委員会特別支援教育連絡会議」について報告。 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「第１回砂川市部活動の地域移行検討協議会」など８件について報告。 

 

（学校再編課） 

  学校再編課長より、「砂川市立小中学校統合準備委員会について」など３件について報告。 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「砂川市文化財保護審議会の開催について」など４件について報告。 

 

（スポーツ振興課） 

  スポーツ振興課長より、「ゆったりノルディックウォーキング教室Ⅱについて」など３件につ

いて報告。 

 

（公民館） 

  公民館長より、「公民館講座 大人のパステル切り絵教室」など３件について報告。 
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（図書館） 

  図書館長より、「蔵書点検について」など２件について報告。 

 

質問 高等学校教育を考える会の開催方法と意見の取り扱いについて 

 

答弁 事務局からの説明後、会長の進行により各委員から意見をいただいており、提出された意

見をとりまとめ、砂川高校に確認していく予定である。 

 

質問 児童生徒への砂川学園校歌のフレーズ募集方法と中学生の応募数が少なかった要因につい

て 

 

答弁 学校から周知を行ったが、応募数が少なかった具体的な要因について調査を行っていない

ところである。 

 

質問 砂川学園制服・ジャージ検討会において出された意見と、制服・ジャージそれぞれのデザ

イン等の特徴について 

 

答弁 業者から提出された３案への価格や生地についての意見が多く提出された。デザインや特

徴については、改めて資料を作成し配付することとしたい。 

 

質問 合同遠足の場所と集合方法について 

 

答弁 各学校からバスで空知太小学校に集合し、５年生、６年生別ルートにより北海道子ども国

を目指したものである。 

 

質問 第３回研究推進の校内研究の詳細について 

 

答弁 各小中学校の連携を含めて、次回ワーキンググループの内容を踏まえて詳細報告したい。 

 

―――   了承   ――― 

 

４．報告第２号 議会報告について 

  教育次長より、９月９日から12日までの会期で開催された第３回市議会定例会において、補

正予算、条例の一部改正など、14件の議案が審議され、一般質問として「小・中学校における

不登校支援について」など９件の答弁内容を報告。いずれも提案のとおり議決されたことを報

告。いずれも提案のとおり議決されたことを報告。 

 

―――   了承   ――― 
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５．議案第１号 砂川市公民館の臨時休館について 

公民館長より、受変電設備改修工事に伴う停電のため、臨時に休館することについて提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

６．議案第２号 砂川市図書館の臨時休館について 

図書館長より、受変電設備改修工事に伴う停電のため、臨時に休館することについて提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

７．その他 

次回の令和６年第10回砂川市教育委員会会議定例会を10月16日（水）午前10時00分開催につ

いて承認。  

 

 

――― 閉  会 ――― 午前11時28分 

 

 

以上 


